

# BIOMEDSUP SARL

EXPRESS INTERNATIONAL

## REACTIFS ET EQUIPMENTS BIOMEDICAUX – RECHERCHE SCIENTIFIQUES – IMPORT/EXPORT

Agrément 4345A/MINSANTE/SG/PDML/SA

Tel: +237 686 72 92 51 (WhatsApp) / 652 50 53 96 (WhatsApp) – BP 5084 Nlongkak, Yaoundé - Cameroun

Emails: [biomedsupexpress@gmail.com](mailto:biomedsupexpress@gmail.com); [biomedsup.cm@gmail.com](mailto:biomedsup.cm@gmail.com)

### About Biomedsup Express International SARL

Biomedsup Express International SARL est une entreprise pionnière qui vise à révolutionner la santé dans nos communautés locales grâce à la distribution express de produits médicaux et biomédicaux de qualité (équipements, réactifs et consommables). Notre objectif est d'aider les établissements de santé de nos communautés locales et ceux qui en prennent soin à prendre de meilleures décisions qui améliorent la santé des personnes touchées par des maladies courantes.

Notre arme secrète est la **qualité**. Nous collaborons avec des fabricants de soins de santé de haute qualité jouissant d'une réputation mondiale éprouvée pour fournir les meilleurs outils et plateformes de diagnostic et améliorer chaque étape du parcours du patient, de la prévention des maladies à l'amélioration du dépistage, du diagnostic et du traitement.

=====

Biomedsup Express International SARL is a pioneering company that aims to revolutionise health in our local communities through the express distribution of quality medical and biomedical products (equipment, reagents and consumables). Our goal is to help healthcare facilities in our local communities and those who care for them make better decisions that improve the health of people affected by common illnesses.

Our secret weapon is **quality**. We partner with high-quality healthcare manufacturers with proven global reputations to provide the best diagnostic tools and platforms and improve every step of the patient journey, from disease prevention to improved screening, diagnosis and treatment.

*“Fourniture express de produits de haute qualité du fabricant directement aux clients”*

Pour tout renseignement, veuillez nous contacter:

Biomedsup Express International SARL, Siège social: Ngousso Yaoundé, Cameroun

RC/YAO/2020/A/976; N.IU: M072014864645D; Ecobank: 30765016446

SWIFT Code: ECOCCMCX; IBAN: CM21 10029 26010 30765016446 94

Agrément No: 4345A/MINSANTE/SG/DPML/SA

